



Communiqué de l'APEIC suite aux dégradations commises au collège.

publié le 03/05/2021

"A quelques jours de la commémoration de la victoire du 8 mai 1945 sur la barbarie nazie, les croix gammées découvertes sur les murs de notre collège constituent, pour nous, un acte inacceptable.

C'est d'autant plus le cas que ces dessins sont accompagnés de menaces de mort proférées à l'encontre du Principal du collège, un homme intègre et pleinement engagé pour ses élèves et les personnels du collège.

A travers lui, c'est l'ensemble de notre communauté, élèves, parents, personnels ainsi que nos valeurs démocratiques qui sont attaquées. C'est pour cette raison que, dans cette épreuve, l'APEIC apporte son soutien indéfectible à M. Alix ainsi qu'à l'ensemble du personnel du collège de Chauvigny."

APEIC

(Association des Parents d'Elèves Indépendante au Collège de Chauvigny)"



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.